

PRESSEINFORMATION

Privatmolkerei Bauer verlängert Partnerschaft mit dem Deutschen Alpenverein e. V.

Wasserburg am Inn, 27.01.2025 – **Die Molkerei Bauer und der DAV Wasserburg verlängern ihre Partnerschaft.**

Die **Privatmolkerei Bauer** engagiert sich auch weiterhin als Sponsor des **DAV Wasserburg** und unterstützt den Verein aktiv in seiner Entwicklung. Mit diesem Schritt setzt das Unternehmen ein starkes Zeichen für die **Förderung des regionalen Sports** und die **Mitgliederverwaltung** im Verein.

Nachhaltigkeit, Umweltbewusstsein und **soziales Engagement** stehen bei der Privatmolkerei Bauer im Fokus – Werte, die auch beim DAV eine zentrale Rolle spielen. Der DAV Wasserburg ist Teil des **Deutschen Alpenvereins e. V.**, dem weltweit größten Bergsportverband mit rund 1,5 Millionen Mitgliedern. Dieser verbindet Bergsport mit aktivem **Naturschutz** und setzt sich für den Erhalt der einzigartigen Natur- und Kulturräume der Alpen und Mittelgebirge ein.

Als anerkannter Fachverband engagiert sich der DAV für alle Formen des Bergsports und fördert die nachhaltige Balance zwischen Naturerhalt und Sportinteressen. Mit dieser Partnerschaft unterstreichen beide Seiten ihr **gemeinsames Engagement** für Sport, Natur und die Region. Markus Bauer, Aufsichtsrat der Bauer Gruppe und Sportreferent der Stadt Wasserburg, äußert sich erfreut über die Verlängerung: „Es ist uns eine große Freude, die Partnerschaft zwischen dem Deutschen Alpenverein und der Bauer Gruppe zu verlängern. Diese Zusammenarbeit unterstreicht unsere enge Verbundenheit mit unserer Heimat, der Natur und den Menschen, die sie genießen.“

PRESSEINFORMATION



Die Privatmolkerei Bauer und der DAV Wasserburg freuen sich über die Verlängerung ihrer Partnerschaft und die weitere Förderung des regionalen Sports (v.l.n.r. Hr. Peter Behrend (Mitgliederverwaltung DAV), Fr. Sabine Bader (Schriftführerin DAV) und Hr. Markus Bauer (Aufsichtsrat der Bauer Gruppe und Sportreferent der Stadt Wasserburg). Foto: Privatmolkerei Bauer und DAV Wasserburg

Über die Privatmolkerei Bauer

1887 gründet Franz Seraph Bauer das „Bauerschweizer Käsewerk“ in Wasserburg, wo das familiengeführte Unternehmen noch heute seinen Sitz hat.

Die Privatmolkerei Bauer ist Teil der Bauer Gruppe und gehört – nach über 135 Jahren erfolgreicher Firmengeschichte – zu den führenden Molkereiunternehmen Deutschlands. Mit Leidenschaft für Milch und Mehr und dem Bestreben, natürliche Produkte mit besten Zutaten anzubieten, entwickelt sich die Molkerei stets weiter. Zum umfangreichen Sortiment gehören Klassiker wie die Fruchtjoghurts „Der Große Bauer“ und „Der Kleine Bauer“, Mövenpick Premiumspezialitäten, stetig neue Innovationen und eine Vielzahl von Milch- und Convenience-Produkten für Industrie- und Handelskunden.

Bauer - familiengeprüfte Qualität mit Herz und Heimat - seit 1887

PRESSEINFORMATION

Ihr Pressekontakt

Frank Mayerhofer – Director Marketing & Innovation

Privatmolkerei Bauer GmbH & Co. KG | Molkerei-Bauer-Straße 1-10 | 83512 Wasserburg/Inn

Tel.: +49 8071 109 430 | E-Mail: F.Mayerhofer@bauer-natur.de

Hannah Weilbuchner – Assistentin Marketing & Projektmanagement Bauer Käse

Privatmolkerei Bauer GmbH & Co. KG | Molkerei-Bauer-Straße 1-10 | 83512 Wasserburg/Inn

Tel.: +49 8071 109 595 | E-Mail: h.weilbuchner@bauer-natur.de

Weitere Informationen finden Sie unter:

<https://www.bauer-natur.de/de/unternehmen/presse/>